



Bund der Szenografen

Der „Bund der Szenografen“ heißt jetzt „Szenografie-Bund“

14.11.2022

Auf der Mitgliederversammlung des Bundes der Szenografen haben die Mitglieder mit überzeugender Mehrheit für den neuen Namen gestimmt.

Nach einer intensiven und ausgiebigen Debatte innerhalb des Verbands hat am letzten Sonntag, der 13.11.2022, die Mitgliederversammlung den Vorschlag des amtierenden Vorstands angenommen, den Verband zukünftig unter dem Namen „Szenografie-Bund“ zu führen.

Gründe für eine Umbenennung sind das in den Augen vieler Mitglieder nicht mehr zeitgemäße generische Maskulinum innerhalb des alten Verbandsnamens.

Der Bund der Szenografen ist aus der Szenografie-Sektion des Künstlerverbands der ehemaligen DDR hervorgegangen und hieß seit 1993 „Bund der Szenografen“.

Kontakt:

Bund der Szenografen e.V.
Jakobstr.5
10179 Berlin

Vertreten durch den Vorstand des Bunds der Szenografen e.V.

Ansprechpartnerin für Presse:

Teresa Monfared, Leiterin der Geschäftsstelle
E-Mail: kontakt@szenografen-bund.de

*Der **Szenografie-Bund** ist die Interessensvertretung der Bühnen-, Kostüm- und Maskenbildner*innen, Videokünstler*innen und Lichtdesigner*innen für Theater im deutschsprachigen Raum.*